



## El Consejo de Europa escoge a Signaturit para gestionar la firma electrónica

La *legaltech* líder europea [Signaturit](#) ha sido seleccionada por el Consejo de Europa para desarrollar el proyecto de integración de la firma electrónica en sus propias herramientas de gestión digitales. El organismo europeo ha sido creado con el fin de promover la democracia, proteger los derechos humanos y el Estado de Derecho.

El cumplimiento de los requisitos legales del reglamento eIDAS, la capacidad de ofrecer y facilitar todas las modalidades de firma: simple, avanzada y cualificada, han sido los factores determinantes en la elección de Signaturit, por encima de otros proveedores. Además, **la *legaltech* es una empresa *customer centric***, lo que significa que ha diseñado una solución a medida que se ajusta a las necesidades de la entidad europea.

**El uso de la firma electrónica sigue creciendo** y, no sólo en las empresas privadas, sino también, en los organismos públicos. El Consejo de Europa contrató hace un año los servicios de *Signaturit* para digitalizar la firma de documentos a través ...

[SUSCRÍBETE >](#)

para una conversión completa a PDF |